

Vannes. La qualité des produits et du travail des PME enfin labellisée



Xavier de Pouliquet prend soin de ses produits comme de ses salariés, qui partent les dénicher aux quatre coins du monde. | OUEST-FRANCE
Olivier CLÉRO.

Spécialisée dans la commercialisation de produits apéritifs, la société Ail ! Ail ! Ail ! de Vannes est l'une des premières à être labellisée « PME + », un label qui authentifie la démarche éthique des PME.

Les petites et moyennes entreprises vont bientôt pouvoir prouver qu'elles traitent bien leurs produits, comme leurs salariés et sous-traitants. La Fédération des entreprises et entrepreneurs de France (FEEF) vient de lancer son label « PME + » pour certifier le développement responsable de ces entreprises de moins de 2

Article avec accès abonnés: <https://www.ouest-france.fr/bretagne/vannes-56000/vannes-la-qualite-des-produits-et-du-travail-des-pme-enfin-labellisee-6171635>